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令和６年度スーパーハイスクールセッション 

（ＳＳＳ）に参加してきました。 

【日時 9/7  10/５  12/8    会場：岐阜大学】 

 

 

 

 ＳＳＳの様子 

 

県内の研究指定校（グローカル探求フラッグシップハイスクール・理数教育ラッグシップ

ハイスクール・地域産業の担い手育成総合戦略事業・ＣＯＲＥハイスクール）１７校から意欲

のある生徒たちが集まり、お互いの研究成果を生かして、自発的な自由なアイディアを出し

合い、岐阜大学の教授や学生の助言を受けながら岐阜県の課題解決に取り組みました。 

 

 

グループごとに岐阜県の課題「町の店街を活性化させる」

「岐阜県の特産物を使った新メニューを増やす」「岐阜県の

農家人口を増やすために」について話し合い、その課題の解

決方法を発表しあいました。 

 

 

 

   

県内の高校生が集まり、岐阜の問題についてのグループ

ワークを行いました。３日間のグループワークを通して岐

阜の関係人口を増やし、地域コミュニティーを元気にする

方法を考えました。学校の枠を超えたグループワークは

新しい学びに繋がる良い経験となりました。新たな価値

観も得ることができ、視野を広げることができたと思いま

す。ＳＳＳを通して今まで見えてこなかった岐阜の問題を

知ることができた。そして岐阜の魅力も感じることができ

た。このＳＳＳで学んだことを生かして地域の問題につい

て積極的に考えていきたいです。 

 

初めて会う学校の生徒と岐阜県の問題について、深く考

えることができました。3回行われた SSSを通して岐阜

県をより良くするにはどうしたら良いか話し合い学校で

行っている探究活動を生かしながらアイディアを出し合

いました。私は、この活動で、岐阜県の問題と新しい良さ

を知ることができました。また、他学校と交流をすることで

視野を広く持つことができとてもいい経験になりました。

今後この経験を生かして地域の問題に目を向け解決策

を考えて実行していきたいです。 


